

Tyssa Balasuriya Hacia una teología planetaria

Información extraída del sitio web de Tyssa Balasuriya

Sobre

Tissa está interesado en teologías de la liberación, el diálogo interreligioso, la economía mundial, la tierra y la geografía humana, las alternativas teológicas para los desafíos de este siglo y los movimientos populares para los cambios necesarios.

La administración de este blog y el sitio web de L. Troch con el permiso y la colaboración total de Tissa Balasuriya.

Los libros y artículos que sean accesibles bajo el tema "Escritos" no puede ser reproducido sin permiso escrito por el autor T. Balasuriya.

La breve biografía disponible aquí será cambiado y actualizado en un tiempo corto.

30 de agosto 2004: con motivo del cumpleaños de T. Balasuriya de 80 ° en "The Sunday" Fr. Tissa Balasuriya a 80: En la intersección de la sociedad y la religión Ensayo domingo por Ajith Samaranayaka

Fr. Tissa Balasuriya tiene 80 años y hoy si que sugiere la imagen de un estadista, que no está del todo de acuerdo con el motivo central que ha dominado la mayor parte de su vida.

Para el Padre. Balasuriya vida nunca ha sido plácido y cómodo o realizado dentro de las ranuras de la respetabilidad clerical o aspirado por el aplauso de los eminentes y grandes. Ha dirigido la mayor parte de su vida adulta en un estado de rebelión silenciosa contra los dogmas de su herencia, tanto como un sacerdote católico y un ciudadano con conciencia social, y es una medida de su éxito que las ideas que él ha tratado de transmitir acerca de la naturaleza de Jesús Cristo y sus enseñanzas, y cómo pueden ser mejor encarnada en nuestro medio muy diferente debería haber filtrado profunda y

amplia difusión, incluso si algunas de esas ideas deben haber traído la ira del establishment sobre su cabeza a veces.

Está en la naturaleza de los medios de comunicación y la opinión pública sucedáneo de la fabrica que son las actividades públicas más sensacionales de una persona (que a menudo no más que tocar solamente la superficie de la vida) que captan la atención del público mientras que su más valioso un trabajo que no puede ser dramatizado o sensacionalista está descuidado u olvidado.

Y así fue que el Padre. 'María y Humanas Liberación "libro Balasuriya recibió notoriedad considerable y trajo la ira completo del Vaticano sobre él mientras su cuerpo mucho mayor de trabajo en la que había tratado de relacionar el Cristo histórico para la vida y las preocupaciones del Tercer Mundo pobre y asiáticos en particular es conocido en gran parte por los entendidos solamente.

Si los dos primeros párrafos parecen contradecirse entre sí, hay una buena razón. Fr. Pensamiento Balasuriya podría haber tocado la gente en otros lugares, sin penetrar mucho en el país de su nacimiento. No se trata simplemente de que un profeta no es honrado en su tierra, pero que en las últimas décadas, en Sri Lanka han sido engañados por el falso y lo falso, el llamativo y lo evanescente, a expensas de los que han estado sólido y que poseía profundidad y sustancia de nuestra vida nacional.

Por una extraña paradoja, el futuro sacerdote católico nació el 29 de agosto de 1924 en Kahatagasdigiliya en las afueras de la ciudad sagrada de Anuradhapura, la sede de los antiguos reyes cingaleses y el foco del nacionalismo cingalés posterior a la independencia.

Sus padres, William y Victoria, sin embargo, eran de Andiambalama en el distrito de Negombo lo que el Padre. Tissa se educó primero en Stella Maris College, Negombo antes, al igual que muchos aspirantes a académicos de la Provincia Central del Norte, haciendo su camino a Jaffna, donde estudió en el Colegio San Patricio.

Cursó sus estudios secundarios en el Colegio San José, Colombo, desde donde ingresó en la Universidad de Ceilán, a la edad de 17 años. Se graduó en Economía en 1945 y ganó la prestigiosa Medalla de Oro Khan, entró en el noviciado de la Congregación de los Oblatos del mismo año y fue ordenado sacerdote en Roma en 1949.

Concepción del mundo futuro

Son los años que sirvieron para sentar las bases para el Padre. Concepción del mundo futuro Tissa Balasuriya de. Desde la Universidad Gregoriana de Roma, obtuvo la licenciatura en filosofía y teología e hizo estudios de postgrado en Economía Agrícola en la Universidad de Oxford.

En Oxford estaba tan descontento por la forma en que el capitalismo fue ensalzada por el establecimiento académico, según un bosquejo biográfico, que se salió y se fue a París para estudiar en el Institut Catholiq y la Facultad de Sociología de la Universidad de París. Él mira a la década de 1960 como el momento en que finalmente se despidió de la filosofía aristotélica y la teología tomista.

Los dos pilares de la FR. Tissa vida han, por supuesto, ha sido el de Aquino University College y el Centro para la Sociedad y la Religión. A la edad de 29 años, fue nombrado Secretario a don. Peter Pillai en esta institución y se convirtió en el ex Rector en su muerte en 1964. Como Rector, se amplió el alcance del plan de estudios y se introdujo cursos de tecnología, negocios, derecho y agricultura. Muchos políticos y periodistas en el futuro como Gamini Dissanayake, Vasudeva Nanayakkara y Lucien Rajakarunanayake estudió en Aquino durante este período.

En 1971, el año de la insurrección liderada por JVP, el p. Tissa Aquino dejó para fundar el Centro para la Sociedad y la Religión, un experimento único en el estudio de los problemas de la proliferación sociales, económicos y políticos de Sri Lanka. A pesar de un extenso complejo de hoy, el Centro en sus inicios se encontraba modestamente en las mismas instalaciones que hoy en camino de Dean, Maradana y reunió, tal vez por primera vez, los políticos, los académicos y estudiantes de todas las tendencias, pero con una inclinación radical pronunciado, para discutir los problemas del día.

Como joven reportero durante el período 1975-77, recuerdo que cubren regularmente seminarios en el Centro en el que todos los pesos pesados políticos y académicos de la época se unieron por tales intelectuales aspirantes de la época como el joven Dayan hizo Jayatillaka combate regular entre sí. Toda una serie de seminarios durante los últimos días del segundo Gobierno Sirimavo Bandaranaike fue dedicada por ejemplo a las empresas multinacionales, a continuación, un hobgoblin emergente en el frente económico.

Realidades de la vida

La sociedad y la religión o la religión en la sociedad han sido, pues, Padre.Preocupaciones constantes de Tissa. Aquí se ejemplifica un creciente movimiento entre las iglesias católicas del Tercer Mundo para relacionar las enseñanzas de Cristo a las realidades de la vida en las regiones más pobres del mundo, que estaban en marcado contraste con la vida en los países ricos occidentales desde donde el cristianismo tenía originalmente llegado a Asia, África y América Latina.

No sólo estos poderes colonialista occidental y que había explotado el Tercer Mundo económica y culturalmente, pero la imagen de Cristo que había proyectado y propagado en esos países era el de un caballero culto occidentalizado.

Católicos llevó a Asia a Cristo como lo entienden los europeos, mientras que los protestantes trajeron con ellos una versión anglo-Saxen de Cristo. Lo que es más, los dos eran parte del proyecto colonialista occidental y la expansión occidental fue tratado como intercesión divina para la propagación de los evangelios entre los nativos paganos.

La necesidad por lo tanto, era volver a los Evangelios e interpretar a Cristo en términos que se encuentran en su interior y no en el 'conformista, casero y apolítico "forma en que había sido interpretada por la Iglesia establecida.

Esto condujo lógicamente a una preocupación por las realidades circundantes políticos, económicos y sociales que inciden en ninguna religión en nuestro tiempo. Aquí Fr. Tissa tenía que tener en cuenta dos conjuntos de factores. Para empezar, los accesos occidentales a la teología que se practicaban entonces por la Iglesia dominante ya no eran compatibles con el creciente nacionalismo budista de la época.

Esta era una zona sensible, ya que mientras la crítica budista nacionalista de la Iglesia no siempre ha sido válido, la Iglesia misma había hecho poco para cambiar las realidades de la época y por lo tanto alimenta esta crítica muy. Era necesario entonces a difundir este aislamiento de la Iglesia de la corriente principal de la vida nacional y sintonizarse a las realidades políticas y culturales de la época.

De ahí que la única batalla p. Tissa tenido que librar en el que fue mal entendido, mal interpretado y satirizado tanto por sectores de la Iglesia, así como el establecimiento político. Una vez, cuando él había despertado la ira santa del emperador ni menos, el presidente Jayewardene, recuerdo el Daily News respetado ello, el alejamiento de la tradición que había sido un trueno en una página de un inusual editorial 'Go exclaustrar a ti mismo ".

La reprimenda, por supuesto, estaba dirigida a la Directora del Centro para la Sociedad y la Religión que se había convertido en un hábito de ir sobre vestimenta ordinaria en viajar en autobús o caminando a lo largo de las carreteras y, en general dejando de lado la mística del sacerdocio.

Mariología

Más recientemente, como muchos recordarán, la Iglesia católica se chocó de frente con el Padre. Tissa sobre su interpretación de la madre de Jesús, donde ofreció una mariología dinámica muy diferente de la interpretación tradicional.

En su opinión, tradicional espiritualidad mariana resta importancia a la humanidad y la madurez de una mujer que participó activamente en la vida y ministerio de Jesús y quien ofreció la vida de Jesús como un sacrificio "y concluye que" es este tipo de mujer que debe ser central en la espiritualidad cristiana.

El 80 por tanto, el p. Tissa Balasuriya ofrece el perfil de un rebelde tranquilo que no ha temido desafiar los dogmas de larga data de la Iglesia y de la clase política, que no ha tenido miedo de hablar su mente en las cuestiones del día sin auto-dramatización o la gestos extravagantes narcisistas de un showman o un empresario.

Él es en gran medida un producto de su tiempo, haber nacido en el entorno pre-Independencia y llegando a la madurez en nuestros propios tiempos turbulentos pero cuestionando y desafiando algunos de los principios más sagrados y objetos de la fe incrustado tanto en la religión y la política en el presente post-capitalista edad.

Un agudo crítico de las injusticias del sistema capitalista mundial, que ha tratado de conciliar las enseñanzas liberadoras de Cristo con la búsqueda de la justicia social en todo el mundo. La suya ha sido una lucha bien vale la pena aun cuando todavía estamos atrapados en esa misma lucha y la búsqueda de un nuevo siglo.

Fuente, Tissa Balasuriya, OMI-Quest-